

## El 9 de abril, la educación abrazará a las víctimas

*Con esta fecha, cuyo mensaje principal es 'Por las víctimas: 9 millones de historias para no repetir', arranca el calendario conmemorativo 2024, que este año abrazará la paz el 9 de abril, la semana del 27 al 31 de mayo y el 9 de septiembre. Su propósito: mantener vivo el legado de la Comisión de la Verdad.*

**Bogotá, 13 de marzo de 2024.** El próximo 9 de abril se realizará la primera jornada del calendario conmemorativo 'La educación abraza la paz', fecha en la cual se evoca el 'Día de la memoria y solidaridad con las víctimas del conflicto armado en Colombia'.

Con este día se da apertura a la agenda conmemorativa 2024 -impulsada por el *Grupo Motor del calendario conmemorativo*- reconociendo y dignificando a las víctimas del conflicto armado, sus afrontamientos y resistencias, por medio de acciones de movilización social que posibiliten la reflexión, la participación y el diálogo.

El propósito del calendario conmemorativo es mantener vivo el legado de la Comisión de la Verdad y reflexionar sobre el trabajo que se realiza desde el Sistema Integral para la Paz.

A través del mensaje '**Por las víctimas: 9 millones de historias para no repetir**' se busca que las instituciones educativas del país, y la sociedad en general, abracen a las víctimas del conflicto armado. Para ello, pueden sumarse a la conmemoración publicando un video en redes sociales -de máximo 1 minuto de duración- en el que se escuche el sonido del tambor, el mensaje de la jornada y una frase de aquello que "no queremos que se repita", usando los hashtag #LaEducaciónAbrazaLasVíctimas #HoyLasVíctimas #UnaConversaciónPermanenteDePaís

De igual forma, se invita a los establecimientos educativos a visibilizar y compartir las buenas prácticas que han desarrollado en el aula encaminadas a trabajar pedagogías para la paz, la memoria y la resolución pacífica de conflictos en el entorno escolar. Las mejores de ellas se publicarán en la plataforma <https://pazatuidea.org>

En 2023, más de 1.900 instituciones educativas se inscribieron y participaron en las 3 jornadas de 'La educación abraza la paz': La escuela abraza la verdad (9 de junio), la escuela abraza la empatía y la búsqueda (30 de agosto) y la escuela abraza la justicia y la restauración (2 de octubre).

Este año, el calendario tendrá 3 fechas especiales: la educación abraza a las víctimas del conflicto armado (9 de abril), la educación abraza la búsqueda y la empatía (semana del 27 al 31 de mayo) y la educación abraza la justicia y la restauración (9 de septiembre).

La inscripción para participar en las jornadas se realiza en el siguiente link  
<http://bit.ly/3TvOL6b>

**Contacto de prensa:**

Andrea Linares Gómez

Líder de comunicaciones del Programa Nacional de Educación para la Paz

Teléfono: 3124445771